
 

 

Kreis Warendorf       Warendorf, den 17.06.2020 
 
 
 
Anfrage der Kreistagsfraktion Die Linke vom 17.06.2020  
zur Anzahl der Testungen im Kreis Warendorf 
 
 
Frage 1 
Wie viele Testungen auf das Virus Sars CoV2 wurden bis einschließlich 16.06.2020 im 
Kreis Warendorf durchgeführt?  
 
Antwort 
Eine Gesamtzahl der durchgeführten Tests ist hier nicht bekannt, da Tests von verschie-
denen Akteuren durchgeführt wurden und werden (niedergelassene Ärzte, Fieberpraxis 

der KVWL, Diagnosezentren der KVWL, Betriebsärzte, Gesundheitsamt, Krankenhäu-
ser). 
 
 
Frage 2 
Aus welchen Anlässen geschah das? 
 
Antwort 
Bei symptomatischen Patienten, direkten Kontaktpersonen, Reiserückkehrern aus Risi-
kogebieten, Krankenhaus- und Pflegeheim-Aufnahmen/-Verlegungen.  
Bei asymptomatischen Patienten im Rahmen von nichtanlassbezogenen Testungen (Rei-
hentestung in Heimen, Schlachthöfen, Flüchtlingsunterkünften und Saisonarbeiterunter-
künften). 
 
 
Frage 3 
Wie viele weitere sind konkret geplant? 
 
Antwort 
Da z. B. von einer zunehmenden Anzahl von Kontaktpersonen im Rahmen des Corona-
Ausbruchs bei Tönnies auszugehen ist, muss dies immer tagesaktuell betrachtet werden. 
Eine genaue Planung der Testungen ist schwierig, da punktuell auf die jeweilige epide-
miologische Lage reagieren ist. Die nicht-anlassbezogenen planbaren Testungen werden 
in dieser Situation vorerst zurückgestellt.  
 
 
Frage 4 
Welche Personengruppen sollen davon speziell betroffen sein? 
 
Antwort 
Dies sind aktuell  

 alle Kontaktpersonen, die in Verbindung zum Corona-Ausbruch in der Fa.Tönnies 
im Kreis Gütersloh stehen und im Kreis Warendorf leben und  

 alle Beschäftigten von fleischverarbeitenden Betrieben, in denen Werkvertrags-
nehmer tätig sind.  


